



# UNIDAD Y PROGRESO

Javier Duarte convoca a los veracruzanos a privilegiar el diálogo y el trabajo conjunto para continuar por la ruta del desarrollo.

POR MAGALI MARLENE JUÁREZ



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>22.11.2015</b>	Sección <b>Revista</b>	Página <b>18-21</b>
----------------------------	---------------------------	------------------------

**E**stos son tiempos para que los ciudadanos sumen esfuerzos y dialoguen, no para enfrentamientos y divisiones; la gente rechaza las descalificaciones y las críticas que nada aportan y sólo sirven para polarizar a la sociedad.

El gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, subrayó que quienes ponen en riesgo la concordia y buscan venganza, sólo contribuyen a la desintegración social.

Por ello, ante miles de personas que asistieron para escuchar el mensaje especial del mandatario veracruzano con motivo de su Quinto Informe de Gobierno, convocó a la unidad en la entidad y puntualizó que éstos no son tiempos para claudicar ni para quedarse inmóvil.

En el Velódromo de Xalapa y ante la presencia del titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer, quien acudió en representación del presidente Enrique Peña Nieto, recordó que cuando asumió el cargo como titular del Ejecutivo estatal se comprometió a dar resultados, sustentado en la ley, el orden y en un desempeño responsable y eficaz, por lo que aseguró que quedaron atrás los tiempos de tempestad e incertidumbre.

“Este quinto año registra grandes realizaciones, producto del esfuerzo y determinación que pusimos desde el comienzo de esta administración. Podemos afirmar que Veracruz ya cambió. Los objetivos que nos trazamos al inicio de mi Gobierno para enfrentar los grandes retos que nos permitieron transformar a la sociedad veracruzana, son ahora una realidad”, afirmó.

Duarte de Ochoa enfatizó que a un año de terminar su gestión, Veracruz avanza con optimismo y con un rumbo claro, por lo que también anunció un paquete de acciones que implementará en el último año de su gobierno para consolidar a la entidad.

## FIRMEZA

“(Este año) ha sido de grandes realizaciones en todos los ámbitos de la vida política, económica y social del estado. Los resultados que aquí presento corresponden a metas cumplidas y acciones que se están

realizando desde el Plan Veracruzano de Desarrollo 2011-2016”.

El gobernador Javier Duarte de Ochoa presentó ante el Congreso de Veracruz y la ciudadanía el balance sobre las tareas desempeñadas del que constituye el penúltimo año de su administración y que se suma a las acciones trazadas desde que inició su gestión en 2010.

Tanto en el discurso como en el documento que entregó a los legisladores locales, el mandatario veracruzano detalló los logros alcanzados en los cuatro ejes establecidos: Economía fuerte para el progreso de la gente; Construir el presente, un mejor futuro para todos; Un Veracruz sustentable; y Gobierno y administración eficientes y transparentes.

Expresó que aunque como es evidente ha habido momentos complejos para la entidad, se ha sabido actuar de forma adecuada: “Marcamos prioridades y definimos estrategias derivadas del Plan Veracruzano de Desarrollo. Al paso de los primeros meses tuvimos que sumar nuevas acciones y sortear obstáculos sin precedentes, para garantizar el orden y asegurar el rumbo con el que nos comprometimos. En un escenario especialmente complejo actuamos con firmeza y determinación”.

Duarte de Ochoa apuntó que tras pasar este periodo, todos los actores políticos y sociales de la entidad siguen trabajando en beneficio de la entidad, para que continúe por la ruta de progreso que trazó.

“A cinco años, los veracruzanos aprovechamos nuestras fortalezas y con el esfuerzo conjunto de sociedad y Gobierno, nos posicionamos ya como un estado moderno, competitivo y a la altura de las nuevas exigencias. Como nunca, hemos atraído inversiones privadas, generando un ambiente propicio para los negocios y un mayor empleo. Somos ya la quinta economía más importante del país. Y ocupamos el liderazgo nacional en desarrollo agropecuario, salud, educación, medio ambiente y protección civil”, detalló.

El Gobernador resaltó que, además, con el respaldo del presidente Enrique Peña Nieto, los veracruzanos han convertido los retos en grandes oportunidades, particularmente con el tema de las refor-

mas estructurales.

Y es que aseguró que con los cambios constitucionales alcanzados en la primera mitad del actual Gobierno federal, particularmente las reformas energética y educativa, se han acelerado las metas marcadas en la entidad para potenciar su desarrollo.

Por otra parte, refirió que conscientes de que el desarrollo también depende de la conectividad, su administración se ha preocupado por modernizar las vías de comunicación, ampliar sus puertos y constituirse como la plataforma logística más importante del país.

Pero para lograr todos estos objetivos primero se pasa por la imperante necesidad de garantizar la seguridad en territorio veracruzano, y en ese sentido destacó los resultados alcanzados con la Fuerza Civil a tan sólo un año de haber sido conformada; así como la actuación del Grupo Coordinación Veracruz, que integra las fuerzas de seguridad del Estado mexicano y las estatales: “están devolviendo la paz y tranquilidad a la sociedad veracruzana”.

Principalmente, expuso Duarte de Ochoa, se registran resultados sin precedentes con base en los ejes que sustentan el desarrollo local: infraestructura; educación, en especial la tecnológica; salud, desarrollo social y agropecuario.

Manifestó que las políticas públicas también tienen que ver con un desempeño financiero eficiente y transparente. “Somos una administración ordenada, eficaz, responsable y con el Gobierno más abierto. Implementamos un Plan de Ajuste con la finalidad de dar continuidad a los programas de bienestar social, la generación de obra pública, el impulso al sector productivo, la educación y la seguridad pública”, resaltó.

El Gobernador también destacó que se logró el pago de pasivos; así como en el pago de la deuda bancaria, medidas que generan recursos para obras y acciones. “Se da así, certidumbre y confianza a la población y a los inversionistas”.

“Nos movemos adelante con rumbo cierto. Ese es el Estado moderno, dinámico, con paz social y mayor bienestar que juntos hemos alcanzado para la población. Hoy, Veracruz ya cambió”.

Fecha <b>22.11.2015</b>	Sección <b>Revista</b>	Página <b>18-21</b>
----------------------------	---------------------------	------------------------

## NUEVO VERACRUZ

“Desde que asumí la responsabilidad de encabezar el Gobierno de Veracruz, convoqué a todos los sectores políticos y sociales para que en un esfuerzo conjunto, detonáramos el enorme potencial de nuestro Estado”, apuntó el gobernador Javier Duarte de Ochoa.

En el documento que entregó al Congreso del estado, refirió que fue con la puesta en marcha de políticas públicas y acciones de vanguardia, como se inició la gran transformación de la administración veracruzana, con el objetivo de garantizar oportunidades reales y mejorar la calidad de vida de la población.

El Gobernador remarcó que los esfuerzos de su administración están orientados a cambiar, para bien, el estado de las cosas en la entidad, de modo que haya prosperidad y desarrollo para todos los veracruzanos.

Y en buena medida las reformas comprendidas por el presidente Enrique Peña Nieto contribuyen a esta meta estatal, especialmente en el caso de la reforma energética, con la que Veracruz se verá ampliamente beneficiado.

“Prueba de ello es que como resultado de la Primera Convocatoria de la Ronda Uno, ya se precisó el primer contrato de colaboración con la empresa Sierra Oil & Gas en consorcio con Talos Energy y Premier Oil, para el desarrollo sustentable de la zona de influencia del bloque asignado”, comentó.

En ese sentido, Duarte de Ochoa señaló que en la entidad también se preparan para que haya profesionistas de alto nivel en el sector energético, a través de la actualización y el diseño de programas educativos; así como el otorgamiento de becas para lograr que la reforma propicie el desarrollo de las regiones.

En su Quinto Informe de Gobierno, detalló que desde el inicio de su administración se han ajustado todo los programas bajo criterios de eficiencia, eficacia, racionalidad, austeridad y transparencia, considerando el complejo entorno económico nacional y estatal.

Además, reiteró, ha sido constante el trabajo coordinado con el Gobierno federal, como en lo que se refiere a uno de los **proyectos** más importantes: la ampliación del **puerto** de Veracruz, que implica una inversión global de 60 mil millones de pesos.

“Ésta representa la segunda obra de infraestructura más grande del país en ejecución. El proyecto permitirá ampliar su capacidad de manejo y operación de carga para recibir embarcaciones de última generación y construir nuevas terminales especializadas”.

Como parte del balance sobre las tareas realizadas en el último año, Duarte de Ochoa resaltó los avances en la actividad turística, que permite a Veracruz consolidarse como uno de los principales destinos al captar nueve millones de turistas anualmente, con una ocupación hotelera promedio de 62 por ciento y una derrama económica cercana a los 14 mil millones de pesos.

Asimismo, el estado ha trabajado para cerrar las brechas entre quienes tienen más recursos y quienes viven en condiciones de pobreza, por lo que se reconoce que actualmente 85.5 por ciento de la población cuenta con cobertura de agua potable, y 97.9 por ciento dispone del servicio de energía eléctrica. “Es importante señalar que la cobertura en este último rubro es de 100 por ciento, en localidades con más de 100 habitantes”.

También hay más de 4.5 millones de beneficiarios de diversos programas sociales y como un ejemplo mencionó que durante esta administración se han construido 171 mil 423 techos de casas, que antes contaban con cubiertas de material en mal estado.

Por otra parte, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) dio a conocer que este año se incrementó el acceso a los servicios de salud y el acceso a una mejor vivienda para más de 490 mil personas.

En materia de educación, el Quinto Informe del mandatario veracruzano señaló que el estado va a la vanguardia y es

ejemplo nacional. “Contamos con una de las comunidades educativas más grandes del país: 2.5 millones de personas, entre maestros y alumnos. Ocupamos el primer lugar nacional en número de escuelas, con más de 24 mil. En educación básica acuden más de 1.6 millones de estudiantes. Tenemos el mejor y más grande sistema de educación tecnológica del país”.

## BIEN PROTEGIDOS

“Un elemento esencial de la estabilidad y bienestar de la sociedad es su seguridad. Es por eso que en esta administración hemos hecho un enorme esfuerzo para que los veracruzanos vivan tranquilos”.

Bajo ese criterio, el gobernador Javier Duarte de Ochoa impulsó la creación de la Fuerza Civil, conformada por mujeres y hombres que “representan lo mejor de Veracruz, a través de valores como la honestidad, el patriotismo y la lealtad”.

También se evaluó al 100 por ciento de los elementos operativos en materia de Evaluación y Control de Confianza, dando cumplimiento a uno de los objetivos de la Estrategia Nacional de Seguridad. En cuanto a la Policía Municipal Acreditada, han egresado siete generaciones del Curso de Formación Inicial, en beneficio de 164 municipios.

Por otra parte, el Programa Blindaje, iniciado en el norte del estado se extendió a Coatzacoalcos, Córdoba, Minatitlán, Poza Rica y Xalapa.

En materia de seguridad y justicia, a iniciativa del titular del Ejecutivo estatal, el Congreso local aprobó la creación de la Fiscalía General, que inició funciones en enero de este año, como un órgano autónomo encargado de procurar justicia a los veracruzanos.

“Los resultados que Veracruz registra en los últimos años en el ámbito político, económico y social, reflejan un desarrollo sin precedentes en el Estado, que abre nuevas oportunidades y reafirma el compromiso de la actual administración de seguir adelante y llegar a **puerto** seguro. A cinco años de Gobierno, Veracruz ya cambió”. **CAMBIO**

**“LOS RESULTADOS que Veracruz registra en los últimos años en el ámbito político, económico y social, reflejan un desarrollo sin precedentes en el Estado, que abre nuevas oportunidades y reafirma el compromiso de la actual administración de seguir adelante y llegar a puerto seguro. A cinco años de Gobierno, Veracruz ya cambió”**

Javier Duarte de Ochoa  
Gobernador de Veracruz



**Recordó que cuando asumió el cargo como titular del Ejecutivo estatal se comprometió a dar resultados,**

**sustentado en la ley, el orden y en un desempeño responsable y eficaz, por lo que aseguró que quedaron atrás los tiempos de tempestad.**

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>22.11.2015</b>	Sección <b>Revista</b>	Página <b>18-21</b>
----------------------------	---------------------------	------------------------

## **LOGROS**

En el documento que entregó a los legisladores locales, el mandatario veracruzano detalló los logros alcanzados en los cuatro ejes establecidos: Economía fuerte para el progreso de la gente; Construir el presente, un mejor futuro para todos; Un Veracruz sustentable; y Gobierno y administración eficientes y transparentes.

